

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Reconocimiento impactante: el acusado confiesa haber drogado a su esposa para facilitar un ataque sexual por parte de desconocidos

Internacionales



Publicada el: 17/09/24	Visitas: 41
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 14	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/reconocimiento-impactante-el-acusado-confiesa-h aber-drogado-a-su-esposa-para-facilitar-un-ataque-sexual-por-parte-de-desconocidos_2642.php

RECONOCIMIENTO IMPACTANTE: EL ACUSADO CONFIESA HABER DROGADO A SU ESPOSA PARA FACILITAR UN ATAQUE SEXUAL POR PARTE DE DESCONOCIDOS

Internacionales

Reconocimiento impactante: el acusado confiesa haber drogado a su esposa para facilitar un ataque sexual por parte de desconocidos

Dominique Pelicot expresó que Gisèle Pelicot "no merecía" el sufrimiento atravesado durante casi una década en Francia.

Dominique Pelicot se declara culpable en juicio por agresiones sexuales

En un impactante giro de los acontecimientos, Dominique Pelicot, de 71 años, se declaró este martes "un violador" durante el juicio

que enfrenta en el tribunal de Aviñón, al sur de Francia. Pelicot es acusado de drogar a su exesposa, Gisèle Pelicot, para permitir que decenas de hombres la agredieran sexualmente entre 2011 y 2020. Ante un tribunal que desde el 2 de septiembre juzga su comportamiento, Pelicot reconoció su culpabilidad y exprésó su pesar por el sufrimiento infligido a su exesposa, a quien afirmó "no

merecía" el calvario vivido durante casi una década. "Soy un violador, como todos los que están en esta sala. Lo sabían todos, no pueden decir lo contrario", señaló,

refiriéndose a los otros 50 coacusados presentes, algunos de los

cuales manifestaron su desaprobación.

Gisèle Pelicot, de 71 años y principal víctima del caso, también brindó su testimonio, recordando la confianza que depositó en su exmarido a lo largo de 50 años. "Amé a este hombre durante 50 años.

Habría puesto mis dos manos en el fuego por él", relató Gisèle, quien se mostró consternada por el reconocimiento de su exesposo.

Dominique Pelicot pidió disculpas, afirmando: "Soy culpable de lo

Ruego a mi mujer, a mis hijos, a mis nietos que acepten mis

disculpas".

Aseguró que su amor por Gisèle fue genuino, aunque admitió que había arruinado todo y debía pagar por ello. "Nunca debí hacer eso.

Lo arruiné todo. Perdí todo", subrayó.

El proceso, que há atraído la atención nacional e internacional, destaca la problemática de la "sumisión química" y ha reavivado el debate en Francia sobre el consentimiento en las relaciones sexuales.

La presencia de Gisèle en el tribunal, después de haber estado ausente por problemas de salud, generó gran expectativa, especialmente tras su regreso a la sala gracias a un protocolo médico adaptado.

La abogada de Pelicot, Béatrice Zavarro, mencionó que su cliente

"no se esconde" de los graves cargos que enfrenta. Durante sus declaraciones, Pelicot hizo alusión a traumas de su infancia, señalando experiencias dolorosas que, según él, influenciaron su vida.

Sin embargo, sus palabras han sido recibidas con escepticismo

por la parte demandante.

El juicio, donde se enfrentan acusaciones que podrían llevar a los implicados a penas de hasta 20 años de prisión, refleja una crisis social profunda relacionada con la violencia de género y el abuso sexual.

Tras escuchar los testimonios, varios asistentes a la sala aplaudieron a Gisèle Pelicot, brindándole apoyo en un momento tan difícil, mientras expresaban su solidaridad con gritos de "Bravo señora" y ofrecían flores en signo de respeto. Con el avance del juicio, la atención se dirige hacia las

Con el avance del juicio, la aténción se dirige hacia las repercusiones que tendrá este caso en la legislación y en la lucha

contra la violencia de género en Francia.

Fuente: Subrayado

Imágenes

RECONOCIMIENTO IMPACTANTE: EL ACUSADO CONFIESA HABER DROGADO A SU ESPOSA PARA FACILITAR UN ATAQUE SEXUAL POR PARTE DE DESCONOCIDOS

iento impactante el acusado confiesa haber drogado a su esposa para facilitar un ataque sexual por parte de de

Tags

dominique, enfrenta, tribunal, violador, francia, exesposa, disculpas, violencia, sexuales, pelicot, sufrimiento, culpable

Noticias relacionadas

- 4.0 * Dominique Pelicot se enfrenta a la justicia en Francia: admite ser un violador y pide perdón durante su declaración en el juicio
- 4.9 * El individuo señalado por drogar a su esposa para facilitar su violación se abstuvo de declarar debido a complicaciones de salud

- 4.7 * Indignación en París: una impactante violación masiva de una mujer drogada por su pareja provoca fuertes manifestaciones
- 4.9 * Una mujer fue herida de bala en Cerro Norte tras un ataque a su hogar por parte de individuos desconocidos
- 4.6 * Exconductor de la Bbc es condenado a una pena suspendida tras el hallazgo de material de abuso sexual en su teléfono móvil
- 4.2 * Un hombre de 74 años enfrenta cargos por el abuso sexual de una niña de tan solo 5 años
- 4.4 * Joven enfrenta condena por abuso sexual y violencia hacia otros adolescentes en un caso impactante
- 4.2 * Anulan sentencia que había llevado a prisión a un individuo por abuso sexual y violencia doméstica, ahora deberá cumplir con arresto domiciliario total
- 4.8 * Estoy siendo acusado de algo que no he hecho", dijo Alberto Fernández sobre la denuncia de Fabiola Yañez
- 4.5 * Dos individuos sentenciados por casos de abuso sexual en la localidad de Flores

Categorías

Breves
Clima
columnistas
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
mundo
Nacional
Estados Unidos

México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
salto
salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf